

DEFENSA COMIENZA LA SALIDA DEL LIBANO.-

Los primeros 40 soldados se replegaron con un destacamento de helicópteros y se estima que habrá 200 menos a finales de año

MATEO BALÍN / MADRID ABC.ES Día 16/05/2012

La salida de la misión de Líbano ya está en marcha y el Ministerio de Defensa ha comenzado el repliegue con un grupo de cuarenta soldados de la dotación de helicópteros que regresó a España en las pasadas semanas sin que haya sido sustituido.

El objetivo del Ministerio de Defensa es reducir este año en algo menos 200 militares los 1.017 efectivos que hay en la actualidad al sur del país. Las razones de este retorno, en otras, son el cese completos de hostilidades en la frontera israelí y el repliegue del Ejército hebreo.

El ministro de Defensa, Pedro Morenés, ha asegurado en la comisión de Defensa del Congreso que no descarta que cuando se establezca plenamente la situación habrá un nuevo repliegue en 2013, que podría ser “total” si se van cumpliendo las fases de la misión.

No obstante, Morenés ha manifestado que cualquier decisión se tomará en consonancia con Francia e Italia, los países europeos que más aportan a la operación de pacificación de los cascos azules de la ONU. El pasado año, España se gastó en la misión 194 millones de euros y este año está previsto un coste de 173 millones. Una reducción, en gran parte, motivada por la retirada de los primeros soldados.